

Viktoria- Schule Schönberg

Grundschule des Hochtaunuskreises
Friedrichstraße 47
61476 Kronberg
Tel.: 06173-320376



23.08.2024

Liebe Eltern,

hiermit heißen wir Sie herzlich im Schuljahr 2024/25 willkommen!

Wir hoffen, dass Sie und Ihre Familien eine erholsame und angenehme Ferienzeit hatten und nun mit frischer Energie in das neue Schuljahr starten können. In den letzten Tagen hat unser Team sich und die Lernumgebung intensiv darauf vorbereitet, gemeinsam mit Ihren Kindern das neue Schuljahr erfolgreich zu beginnen.

Am kommenden Dienstag werden wir 32 neue Schülerinnen und Schüler in zwei erste Klassen aufnehmen. Wir freuen uns sehr darauf, diese Kinder und ihre Familien an der Viktoria-Schule in unserer Gemeinschaft begrüßen zu dürfen. Auch in den höheren Klassen kommen Kinder hinzu und werden somit in die Schulfamilie aufgenommen. Bitte ermutigen Sie ihr Kind, die neuen Mitschüler offen aufzunehmen und ihnen den Einstieg möglichst einfach zu machen. Empathie und Wohlwollen sollen hier unsere Leitideen sein.

Have an attitude to include!

Auch in diesem Jahr legen wir großen Wert auf das Thema „Soziales Lernen“. Bereits im September beginnen wir daher in den zweiten Klassen mit dem Programm „Stark wie ein Löwe“, um diese wichtige Fähigkeit weiter zu fördern.

In den nächsten Wochen werden die Klassenlehrerinnen Sie zu einem ersten Elternabend in diesem Schuljahr einladen und weitere Infos zum Schuljahr für Sie bereithalten. Bitte nutzen Sie dazu auch unsere neue **Homepage**:

www.viktoria-schule-schoenberg.de

In diesem Schuljahr freuen wir uns, **zwei neue Kolleginnen** in unserem Team begrüßen zu dürfen:

Sara Nichelatti (Deutsch als Zweitsprache, Deutsch-Förderung, Vorlaufkurs) &

Dr. Friederike Krelaus (katholische Religion)

werden uns als Fachlehrerinnen unterstützen.

Sie treten die Nachfolge von Frau Scheib an, die in den wohlverdienten Ruhestand gegangen ist. Frau Burghardt ist Ihnen bereits bekannt. Sie hat in der Klasse 3b die Klassenleitung übernommen. Unsere bisherigen Lehrerinnen bleiben uns glücklicherweise erhalten und freuen sich bereits darauf, mit Ihren Kindern in das neue Schuljahr zu starten.

Hier noch einige organisatorische Hinweise:

- Am **Montag, dem 26. August 2024 beginnt das neue Schuljahr** für die 2., 3. und 4. Klassen um 08:00 Uhr. Bitte senden Sie Ihr Kind pünktlich zum Unterricht.
- Am Montag und Dienstag werden die Schülerinnen und Schüler durch ihre Klassenlehrerinnen betreut. Die zweiten Klassen haben Unterricht von 08:00 bis 11:40 Uhr. Die dritten und vierten Klassen werden von 08:00 bis 12:40 Uhr unterrichtet.
- Am Montag werden wir gemeinsam zum Schuljahresanfangsgottesdienst gehen. Am Dienstag werden die Schüler an der Einschulungsfeier teilnehmen. (werden die Schüler der 2.Klassen die Einschulungsfeier mitgestalten)?
- Ab Mittwoch, dem 28. August, beginnt der reguläre Unterricht nach Stundenplan (mit Ausnahme der ersten Klassen). Die Klassenlehrerinnen werden Sie über den genauen Stundenplan und besondere Details informieren. Auch die Betreuung startet ab dem ersten Schultag.
- Wir möchten Sie auch im kommenden Schuljahr bitten, das Schulgebäude nur in Ausnahmefällen zu betreten. Die Türen werden ab 08:00 Uhr geschlossen und bleiben bis zum Ende des Schultages verriegelt. Für die Eltern der Erstklässler machen wir in der ersten Woche eine Ausnahme; danach bitten wir auch Sie, sich vor der Tür von Ihrem Kind zu verabschieden.
- Erneut möchten wir auf das **Konzept des zuckerfreien Vormittags** hinweisen, das wir bereits im Newsletter erwähnt haben. Hier finden Sie den entsprechenden Link: <https://www.lagh.de/patenschaftsteam/zuckerfreier-vormittag>
- In den vergangenen Schuljahren haben wir zahlreiche Spielsachen für den Pausenhof angeschafft. Daher bitten wir Sie, darauf zu achten, dass Ihre Kinder keine Spielsachen von zu Hause mit in die Schule bringen. Dies betrifft insbesondere Bälle, **Sammelkarten** (z. B. Pokémon-Karten) und anderes Spielzeug.

- Wir erinnern daran, dass **Smartphones und Smartwatches** in unserer Grundschule nicht erlaubt sind (siehe Schulkonferenzbeschluss). Diese Geräte müssen während der Schulzeit im Rucksack oder Schulranzen Ihres Kindes aufbewahrt werden und dürfen nicht genutzt werden. Das Lehrpersonal ist berechtigt, missbräuchlich verwendete Gegenstände bis zum Ende des Schultages einzuziehen und den Eltern auszuhändigen. Bitte geben Sie Ihrem Kind nur die auf der Materialliste angegebenen Utensilien mit und achten Sie darauf, keine Gegenstände mit Spielzeugcharakter mitzugeben, die Ihr Kind ablenken können.

Wir freuen uns sehr darauf, Ihre Kinder am kommenden Montag im neuen Schuljahr begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen,

Annika von Stünzner-Heymann & das gesamte Team der Viktoria-Schule